

†

BOLETIN ECLESIASTICO

DEL

OBISPADO DE SALAMANCA.

Esta publicación oficial, que solo se hace para las Iglesias y Párrocos de la Diócesis, saldrá dos veces al mes en los días que el Prelado dispusiere. Las reclamaciones se dirigirán á la Secretaría de Cámara del Obispado.

EPISCOPOLOGIO SALMANTICENSE. (1)

88. FELIPE, PRIMERO DE ESTE NOMBRE; DESDE 1763 Á 1783.

D. Felipe Beltrán, natural de la sierra de Garcerán, en el Obispado de Tortosa, hizo sus estudios de Filosofía y Teología en la Universidad de Valencia, en la cual fué Catedrático de la 1.ª facultad, y en aquella Iglesia Metropolitana, Canónigo Lectoral. La fama de su ciencia y de sus virtudes llegó á oídos del Rey Carlos III, quien le presentó para esta Mitra; y confirmado por el Sumo Pontífice Clemente XIII, tomó posesion de ella en 7 de Setiembre de 1763.

Trabajó con un celo infatigable para mejorar las costumbres de sus diocesanos, señaladamente en el púlpito, donde lucía sus raras dotes con gran fruto de su auditorio, siempre creciente. Su ejemplo y sus escritos, en particular la docta carta Pastoral que publicó sobre este asunto, contribuyeron poderosa-

(1) Véase la pág. 253.